



CARTA A JOSÉ EDILBRANDO HUERTAS

CARTA CON DESTINO DESCONOCIDO

Bogotá, 20 de noviembre de 2020

Querido José Edilbrando, que hayas encontrado el amor de tu vida a los 17 años y construido una familia con seis hijos me da una idea del hombre bueno que eres y de esa fortaleza y amor que les diste a tus hijos para que lleven tu memoria viva en sus vidas.

Hoy a tus 58 años supe que viviste en dos lugares del Guaviare donde cultivaste esas tierras que dieron como fruto el alimento y sustento para tu esposa y tus hijos que, aunque ellos por motivos de seguridad tuvieron que salir y llegar a una ciudad, solos entendieron que debían hacerlo para poder protegerse.

José Edilbrando, encontrar palabras que lleguen a ti quisiera que fuera posible y de todo lo doloroso que llega a ser tu historia quiero decirte que me invade la impotencia ante cada suceso de horror que se sigue dando en nuestras tierras.

Y a pesar de todo lo que hacen quienes con su voz y sus acciones toman la valentía de liderar procesos que restituyan sus derechos y los de nuestros campesinos no se da ningún cambio y por el contrario el dolor aumenta.